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Stasera la proclamazione della ragazza più bella d’Italia tra musica, spettacoli e sfilate di alta moda

Gran finale in piazza per Miss Teen Ager
ASSISI - Ottanta ragazze, tra i 13 e i
20 anni, approderanno ad Assisi per
contendersi il titolo di Miss Teenager
2008. La serata finale nazionale del
Concorso Internazionale Miss Teenager,
giunta alla sua 43ª edizione, si terrà
nella città francescana, questa sera alle
21 in piazza del Comune. Le ragazze,
provenienti da tutta Italia, saranno giu-
dicate da una giuria d’eccezione, com-
posta dai presidenti Monica Scattini,
attrice, e Augusto De Megni, sportivo
e vincitore di un’edizione del Grande

Fratello, dall’attore Roberto Brunetti,
meglio noto come ‘er patata’, Alberto
Caselli fashion editor collezione Sport
& Street, Paolo D’Amico, produttore
televisivo, Antonella Perini, ex tronista
della nota trasmissione “Uomini e don-
ne”, Vincenzo Vaccaro, vincitore qual-
che anno fa  del concorso per l’Uomo
più bello d’Italia, Viviana Bazzani, ex
naufraga dell’Isola dei Famosi, e anco-
ra da Roberto Onofri, Andrea Iannuz-
zi e Monica Mabelli.
Diciotto le fasce, oltre a quella di Miss

Teenager Italia 2008, che verranno as-
segnate nel corso della serata, che sarà
presentata dalla show girl Barbara
Chiappini: Teenager Show Girl Ragaz-
za in Gamba, Teenager Star Model Tv,
Teenager Cinema, Teenager Fotomo-
della, Teenager Canzone, Teenager Di-
sco, Teenager alla Moda, Teenager Ele-
ganza, Teenager Teatro, Teenager Dan-
za Moderna, Teenager Danza Classica,
Teenager Circo, Teenager Sex Appeal,
Teenager Sorriso, Teenager Simpatia,
Teenager Mascotte, Teenager Ombelli-

co di Venere, e Fascia Benessere della
Misura. 
Tra una sfilata e l’altra, che anticiperan-
no le tendenze della prossima stagione,
si esibirà anche l’umbra Annalisa Bal-
di, resa nota al grande pubblico dalla
trasmissione “X-Factor” di Rai Due.
“Una manifestazione unica nel suo ge-
nere – hanno sottolineato gli organiz-
zatori - rivolta a valorizzare non solo la
bellezza, ma soprattutto le qualità arti-
stiche delle ragazze, che si esibiranno
nel canto e nella danza”.

Le finaliste della passata edizione

Regata con bagnarole
lungo il fiume Chiascio

BASTIA UMBRA - Oggi po-
meriggio, a partire dalle ore
16, lungo il percorso verde di
Bastia Umbra si terrà l'ottava
edizione del green day. L'ini-
ziativa, promossa dall'ammini-
strazione comunale di Bastia
Umbra (Assessorato all'am-
biente) insieme ai Centri So-
ciali, l'Associazione di volonta-
riato "Amici del Chiascio", il
nucleo sommozzatori del grup-
po comunale dei volontari del-
la protezione civile di Bastia
Umbra e l'Ente Palio de San
Michele, mira a sensibilizzare i
cittadini rispetto ai vari problemi che interes-
sano l'ambiente e alla sua vivibilità. Il pro-

gramma prevede la rega-
ta con bagnarole lungo il
fiume Chiascio in prossi-
mità del "Circolo Colo-
nia Santa Lucia" nel trat-
to fino al ponte di Santa
Lucia. La gara struttura-
ta in due manche di clas-
sificazione più la finale
con 6 equipaggi vedrà la
partecipazione dei ragaz-
zi dei Rioni e dei Centri
Sociali della città. Sabato
4 ottobre invece è previ-
sta la ripulitura delle
sponde del fiume con la

partecipazione, oltre che di personale dei cen-
tri sociali, di alcune scuole della città. 

SILVIA FONTANA

ASSISI - Piazza Inferiore
chiusa in entrata. Via Portica
congestionata. Due fattori
che accendono i contrasti tra
turisti e residenti. Via Frate
Elia è la strada che da San
Pietro immette, attraverso la
Piazza Inferiore, direttamente
in via San Francesco. Per an-
ni due semafori uno in cima
e uno in fondo permettevano
l'accesso alla strada nei due
sensi: si poteva arrivare a
Piazza del Comune per via
San Francesco e,  attraverso
via San Paolo, tornare alla
Piazza Inferiore. Da circa un
anno l'utilizzo della strada è
consentito solamente in usci-
ta per raggiungere via San
Francesco si deve prima arri-
vare in piazza del Comune,
passando per via Fontebella ,
via  Giotto, via Portica  e da
lì si prosegue per via San Pao-
lo , Metastasio, Meri ,del Val
praticamente si descrive una
"chiocciola"  intorno a via
San Francesco. Il problema
non sarebbe solo dei residen-
ti della zona, che usufruendo
quotidianamente del parcheg-
gio allungano il percorso di
più di 2,5 Km ( circa 900
Km in più all'anno: 130,00

euro di benzina) ma è soprat-
tutto dei turisti diretti alle at-
tività recettive o di chi deve
recarsi sulla via, non cono-
scendo la città 2 volte su 3  si
perdono: spuntati in cima a
Fontebella proseguono, per-
ché  via Giotto è poco visibi-
le, in via Cristofani e da li,
giunti al semaforo in fondo
alla strada  o lo superano per-
dendosi nella parte "alta" del-
la città o girano a destra ri-
tornando al punto di parten-
za,o a sinistra, e, attraverso
via Bernardo da Quintavalle
imboccano finalmente via
Giotto .Il motivo di questa
scelta è evitare l'intasamento
di auto e turisti nella Piazza
Inferiore, eccesso, tuttavia,
che molto di rado si verifi-
cherebbe date le dimensioni.
La richiesta  dei  residenti di
riaprire ai due sensi di mar-
cia la piazza dopo la chiusu-
ra della Chiesa, non è ancora
stata presa in considerazione
dalle autorità cittadine e reli-
giose,entrambe coinvolte nel-
la gestione della Piazza, e tut-
tavia non risolverebbe il disa-
gio che si concentra nelle ore
di punta in via Portica.  Ar-
teria cittadina sempre affolla-
tissima di turisti costretti a
camminare sulla via per man-

canza di marciapiedi e conge-
stionata dalle auto che la per-
corrono per accedere alla par-
te "bassa"della città sia in en-
trata che in uscita, via Porti-
ca rappresenta il nodo più
spinoso del problema. Se fos-
se ripristinata la viabilità in
entrata di Frate Elia  le auto
dirette a San Francesco per-
correrebbero via Portica solo
in uscita diminuendo il tran-
sito nella strada di circa il
40%. I commercianti  della
via che raccolgono le lamen-
tele dei turisti per l'eccessivo
transito di auto vorrebbero
maggiori controlli da parte
dei vigili per il rispetto degli
orari di carico e scarico dei
furgoni, e per le troppe  au-
to che vedono passare senza
Ztl e auspicherebbero  la
chiusura totale del centro sto-
rico in quei pochi giorni al-
l'anno (pasqua, ferragosto,
San Francesco) in cui la situa-
zione si aggrava in modo esa-
sperante.  Soluzione  solo
parziale e temporanea che
scontenterebbe i residenti co-
stretti in quei giorni a non
servirsi dell'auto o a parcheg-
giare fuori le mura, e che non
risolvere un problema che
può  avere solo qualche mar-
gine di miglioramento. 

Via Portica ad Assisi

BASTIA UMBRA - Le ruspe sono nel pieno dei lavori per sgom-
brare tutta l'area, dopo la demolizione avvenuta alcuni giorni fa del-
l'ex mattatoio nella zona industriale di Bastia Umbra. Lo spazio rica-
vato sarà lasciato a disposizione dell'Umbriafiere, che potrà così garan-
tire maggiori servizi nelle manifestazioni più importanti. "Abbiamo
deciso di demolire il mattatoio - spiega Moreno Marchi assessore ai
lavori pubblici - perché era ormai fatiscente. Non essendo utilizzato,
se non dal rione Moncioveta per il periodo di settembre, non aveva
ragione di esistere". Presto partiranno anche i lavori di ampliamento
del Centro Congressi dell'Umbriafiere. Saranno aggiunte due sale at-
tigue alla struttura esistente: qui verranno utilizzate come sedute le pol-
trone sostituite al Cinema Esperia. Le due sale, più piccole rispetto a
quella attualmente esistente, serviranno per eventi minori.

BASTIA UMBRA - Si è conclusa con l'ultimo incontro di
questi giorni la presentazione del progetto per il rifacimen-
to della piazza della frazione di Ospedalicchio, redatto dal-
l'architetto Monia Giacanella Bugiantella su incarico del-
l'Amministrazione Comunale di Bastia Umbra. 
All'incontro hanno preso parte l'assessore Moreno Marchi
e una rappresentanza di cittadini della frazione. 
L'architetto ha illustrato le modifiche e migliorie apporta-
te al disegno presentato già nei mesi scorsi, più volte sog-
getto a dibattiti. 
"Si è trattato di polemiche fin troppo strumentali - ha di-
chiarato in apertura l'assessore ai lavori pubblici Moreno
Marchi - che non possono fermare interventi come la si-
stemazione di uno spazio pubblico importante per la cit-
tadinanza. Il prossimo passaggio sarà l'approvazione in
Giunta del progetto preliminare e di seguito si procederà
ad iniziare i lavori per i quali è già pronto un finanzia-
mento".

Bastia, demolito l’ex mattatoio
Iniziano i lavori per il cinema

Piazza di Ospedalicchio,
il progetto presto in Giunta

Via Frate Elia, proteste per il traffico
I residenti chiedono di riaprire la strada nei due sensi di marcia per evitare congestioni

I problemi maggiori sono per i turisti che devono raggiungere gli alberghi nella zona di San Francesco

BETTONA - L'assessore ai
Servizi sociali Rosita Tomas-
setti annuncia con soddisfa-
zione l'istituzione di una
nuova sezione dell'asilo nido
comunale. Il servizio sarà at-
tivo da lunedì primo settem-
bre. "L'amministrazione co-
munale - spiega l'assessore
Tomassetti - è molto attenta
alle problematiche sociali e
ai bisogni della prima infan-
zia. Al punto che ha provve-
duto ad attivare un'altra se-
zione del nido per accoglie-
re le richieste di molte fami-
glie in lista di attesa che non
riuscivano ad usufruire del
servizio di assistenza di cui
necessitavano. In questo mo-
do abbiamo anche voluto
dare una risposta concreta ai
bisogni delle donne che og-
gi sono sempre più impegna-
te nel lavoro fuori casa e
quindi con meno tempo nel-
l'arco della giornata per cre-
scere i figli". La struttura co-
munale, attiva dal 1981, ha
operato fino ad oggi con
un'unica sezione che conta-
va 16 bambini sotto ai tre
anni. Ora la nuova sezione
sarà gestita da personale
esterno che verrà coordinato
da Donatella Bianchini e
Oriana Microcchi, due delle
insegnanti del nido comuna-
le. "I lavori di riorganizza-
zione dell'asilo nido - spiega
il vicesindaco e assessore ai
Lavori pubblici Valerio Baz-
zoffia - si sono svolti a tem-
po di record e senza costi
per la collettività.  Inoltre
tra pochi mesi sui tetti del-
l'edificio saranno posizionati
dei pannelli fotovoltaici che
renderanno la struttura auto-
sufficiente dal punto di vista
del fabbisogno energetico". 

BETTONA
Nuova
sezione
all’asilo

nido

Il Chiascio


